



Katholische Kirche
in Oberösterreich

Pressemitteilung

Nr. 91 / 7. August 2024

Konsistorialrat Mag. Rudolf Jachs verstorben

KonsR Mag. Rudolf Jachs, Kurat der Pfarre Steyr, ist am 3. August im 86. Lebensjahr im Pyhrn-Eisenwurz Klinikum Steyr verstorben.

Rudolf Jachs wurde am 1. August 1939 in Leopoldschlag bei Freistadt geboren. Nach der Matura im Bischöflichen Gymnasium Petrinum in Linz trat er 1959 in das Linzer Priesterseminar ein und wurde 1964 im Mariendom Linz zum Priester geweiht.

Zuerst war er als Kooperator in Enns-St. Laurenz und von 1970 bis 1976 als Kooperator in Linz-St. Peter tätig. 1976 wurde Rudolf Jachs Pfarrer von Wolfern und zusätzlich von 1978 zum Pfarrprovisor von Maria Laah ernannt, wo er bis zu seiner Pensionierung 2020 blieb. Bis zuletzt war er als Kurat für seelsorgerische Dienste in der neuen Pfarre Steyr tätig.

Er lehrte auch als Religionsprofessor in Steyr und Losensteinleiten.

2009 wurde ihm das Goldene Verdienstzeichen des Landes Oberösterreichs verliehen.

Für den Verstorbenen wird am Donnerstag, 8. August 2024 um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Maria Laah und am Freitag, 9. August 2024 um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Wolfern gebetet.

Die Möglichkeit sich von KonsR Mag. Rudolf Jachs persönlich zu verabschieden, besteht am Donnerstag, 8. August ab 16.00 Uhr in der Pfarrkirche Maria Laah und am Freitag, 9. August ab 9.00 Uhr in der Aufbahrungshalle Wolfern.

Der Begräbnisgottesdienst wird am Samstag, 10. August 2024 um 11.00 Uhr in der Pfarrkirche Wolfern gefeiert. Anschließend erfolgt die Beisetzung am Pfarrfriedhof Wolfern.

Foto: © privat (honorarfrei)

Konsistorialrat Mag. Rudolf Jachs ist am 3. August 2024 verstorben.